

## **QU'EST-CE QUI S'TRAM ?**

## **Un nouveau maire, et alors ?**

Une chose est sûre, l'élection prochaine d'Olivier Carré comme maire d'Orléans, aussi importante soit-elle, ne bousculera pas les habitudes de milliers d'Orléanais. À commencer par les 2.700 agents qui travaillent au quotidien pour faire tourner la ville. Parmi ceux-là, certains ont vu passer Serge Grouard, Jean-Pierre Sueur et même Jacques Douffiagues, sans sourciller ou presque. Olivier Carré sera-t-il seulement un chef de plus ? Le nouveau maire devra également séduire ces Orléanais, chargés de mettre en musique, chaque jour, ses décisions.